

Endlich: Gemeinsam statt einsam

Mit der notwendigen Vorsicht bei Einhaltung aller COVID-Regeln starteten wir endlich in ein provisorisches Aktivitätenprogramm, das die Mitglieder sofort mit Begeisterung aufnahmen.

Jansleiten- Sonnberg (1)

Schon am 15. Juni erwanderten 24 Aktive vom Gasthof Jansleiten aus bei Prachtwetter den sonnseitigen Höhenrücken. Zum Abschluss gab es bei Sieglinde Ripperl vom Feinsten.



Der Vogelhändler (2)

Am Sonntag, den 4. Juli, fuhren 10 Mitglieder nach Bad Hall, um dort die OpenAir-Aufführung der Operette „Der Vogelhändler“ zu erleben. Das Wetter spielte mit und garantierte einen wunderschönen Abend, bei dem die Besucher bei so manchem Evergreen mitsangen.



Blickpunkt SPORT (3)

Am Dienstag, den 6. Juli, besuchten mehr als 20 Mitglieder die Ausstellung „Blickpunkt Sport“ im Museum Geyerhammer. Wir wurden von Frau Mag. Ilse Schachinger durch die Ausstellung geführt, die kompetent die Geschichte der 13 heimischen Sportvereine erklärte. So manche Erinnerung wurde wieder wach. Unser Mitglied Florian Kammerstätter gab einen Rückblick auf die Geschichte des „Voralpen“-Bades Viechtwang.



Ödensee - Strumern (4)

Am 7. Juli fuhren die „Ausflügler“ und Wanderer unter der Leitung von Neo-Organisatorin Andrea Maier und Routinier Sepp Lochner gemeinsam ins Ausseerland. Die Ausflügler verlagerten ihre Aktivitäten zur Grimming-Therme, wo sie einen Barfußpark und einen Baumlehrpfad absolvierten.

Die Wanderer marschierten in Kainisch ab, durch wunderschöne Wälder, hinauf zu den Strumern, karstbedingte Quellen und hinüber zum lieblichen Ödensee. Nach 6,8 km Gehstrecke und 120 hm hatten wir das Ziel erreicht. Gott sei Dank waren die Temperaturen angenehmer als am Vortag. In Bad Mitterndorf kehrten wir zum gemeinsamen Mittagessen ein. Bei der An- und Abreise verwöhnten uns einige Kolleginnen mit köstlichen Kuchen bei erstklassigem Kaffee. Die erste NACH-CORONA Tour war ein voller Erfolg!



BLEIBT GESUND!

Euer Ing. Sepp Bittendorfer (Obmann)